



La section « garage de Don Bosco » a participé à son premier “auto-cross ” à ANTOING CROSS FESTIVAL durant le week-end du 5 et 6 octobre avec SON proto.

Ce projet a été élaboré et construit par les élèves de Monsieur DIERICKX Claude, ainsi que le corps professoral.

Sa conception a débuté au mois d’octobre 2005 pour aboutir la veille de la compétition.

Malgré de petits problèmes de suspension pendant la première manche, vite repérés et réparés, le proto termine le cross à la 69^e place sur 156 participants.

Cette pédagogie du projet a permis aux élèves de s’engager dans un processus d’apprentissage, d’exprimer un but, de rechercher les solutions et surtout de rassembler le groupe.

La propulsion du proto provient d’une SUZUKI Swift HB rapportée sur un châssis tubulaire

Pierre LAGNEAU , chef d'atelier garage.

